

心ふれあう おかやまのいい話

ちよと

シリーズ(21)

※チラシは偶数月の第一日曜日に皆様におど掛けしています。

過去のシリーズはアーバンホールのホームページでもご覧いただけます。

家族の絆、双子の不思議

私は双子の姉がいます。一卵性双生児ですから、小さいころから本当にそっくりでした。

好きな食べ物も、テストで間違う問題までそつくり。申し合させてないのに同じ服を着ていたり。双子ならではの不思議な感覚です。

姉は県外に嫁いだので、お盆と正月に親族と顔をあわせる程度です。二年前、お正月に帰省していた姉とちょっとした意見の食い違いから大ゲンカしてしまいました。

物は言い様といいますか、昔から姉は一言も二言も多いタイプでいつもイライラしていたのが、大爆発したというところでしょうか。それからというもの偶然かどうかわかりませんが、帰省する日付もずれるようになってしましました。

その大ゲンカから一年半ほど経つたある日、携帯電話が鳴りました。母でした。電話をとると、

「お姉ちゃんが交通事故して入院したのよ」

翌日姉のいる大阪に母とお見舞いに行きました。病室からは誰かと

「え? 大丈夫? 右足怪我したんじゃないの?」というと母は、「どうして知ってるの? 右足骨折して入院したのよ」と。

姉の樂しそうな話し声が漏れていました。元気そうで一安心と思いながら病室のドアを開けると

「あっ——!!」と姉が声を上げて驚きました。

(そんなに驚かなくてもいいだらうに)と思つていると

「あなたその服…私が昨日事故したときとおんなじ服じゃない!!」といふのです。

さらに事故をしたのが屋前だと聞いて、改めて双子の不思議を感じた出来事でした。



あなたのアーバンホール

葬儀・法要・ギフト

アーバンホール



そして母が言つのです。

「あなたたちは一人で一人なのよ。本当はわかつてゐるくせに。あなたたちは小さいころから性格こそ違えど、好き嫌いも考えることもそつくりなんだから仲良くしなさい」と。五十も近くなつて子供のように叱られましたが、親子、兄弟、はたまた双子っていうのはいいもんだと想つ了一日となりました。

垣根は相手がつくっているのではなく、自分がつくっている。

アリストテレス

なにか問題が起きたときそれは相手のせいでしょうか。双子の姉妹でもわかりえない時があるのです。自分に垣根がないか冷静になることも必要です。ふと垣根が外れたとき相手はすぐ向こうにいるかもしれません。